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Сооб щает

корреспондентский пост в горисполкоме

ДЕЛА СТРОИТЕЛЬНЫЕ

С ДЕЛОВЫМ НАСТРОЕМ
Дела в строительном трес-

те № 63 идут хотя и с боль-
шим напряжением, но в целом
с положительными результата-

ми. С начала года по октябрь
общий объем генподрядных ра-

бот выполнен на 100,6 процен-
та, достигнута высокая выра.
б(цка на одного работника —

К/С, 7 процента. Однако собст-
венными силами план недовы-
полнен на 4 процента — на
183 тысячи рублей.

Значительно поправили поло-
жение с выполнением годового
задания трудящиеся ПМК-102
(начальник Н. А. Цветаев, глав-
ный инженер Н. А. Ефимов),
которые генподрядные работы
(общий объем) за 10 месяцев
выполнили на 100,7 процента,
и выработка составила 107,5
процента. Отстает коллектив
по одному из главных показа-
телей: собственными силами
освоены объемы всего на 87,6
процента, что отрицательно ска-

залось на общетрестовском по-
казателе.

Успешно трудится в ПМК-
102 коллектив второго участка
под руководством В. Ф. Муляр-
чика. У него лучшие показа-
тели по колонне — 110 про-
центов по генподряду, 106,8
процента — выработка на од-
ного рабочего. Этот коллек-
тив работает на городских объ-
ектах, значителен его вклад
в строительство социальных

объектов, таких, как школа, по-
ликлиника, овощехранилище

торга, жилые дома и другие.
Значительно отстает нынче

первый участок (начальник
А. В. Романов). Несмотря на
то, что трудятся рабочие с вы-
сокой выработкой — на каждо-

ИТОГИ РАБОТЫ СТРОИТЕЛЕН
С НАЧАЛА ГОДА

ВСЕЛЯЮТ ОПТИМИЗМ

го 111 процентов, не выполня-

ются основные показатели. Это
неправильно и как-то несправед-

ливо, когда в одном подразде-

лении коллективы не могут ра-

ботать хотя бы примерно на

одном уровне. Конечно, опыт

руководителей участков в ор-

ганизации труда людей нерав-

нозначен, и это играет огром-

ную роль в конечном резуль-
тате, и все же основное зависит

от того, как расставляет силы

главное руководство организа-
ции в условиях многочисленно-

сти и крайней распыленности

объектов.

Успешной работой теперь от-

личается коллектив СУ-322 под

руководством начальника. Г1. А.
Загребельного. И это пос-
ле нескольких лет неизбеж-
ного отставания, в которые
СУ-322 тогда попало из-за кад-
ровых передряг. Основной объ-
ем работ бригады СУ-322 вы-
полняют на реконструкции про-
изводства завода «Сланцы»,

большой вклад, особенно от-

делочники, внесли в досрочный
ввод школы № 6. Кстати, без
отделочников прорабства № д

(начальник Л. П. Карпова) не

обошелся ни один вводный
объект. Итак, коллектив СУ-
322 с начала года план выпол-

нил на 100,1 процента, на

103,8 процента план освоен

собственными силами. Абсо-
лютно все показатели выдер-

жаны в высоком темпе на уча-

стке № 1, возглавляемом А'. И.
Матюшиным (на 105 процентов

— план по генподряду, освоено

с начала года 2190 тысяч руб-
лей, на 101 процент выполне-

но задание своими силами, и

выработка на одного рабочего
достигла 117,3 процента). И
уже на втором месте участок

№ 2, где начальником участка

С. II. Керенцев. Но здесь боль-
шой объем работ — 1225,1
тысячи рублей освоен своими

силами, это 106,8 процента к

плану.

Как всегда стабильно тру-

дился коллектив по отделке

зданий — штукатуры, маляры,

плиточники и другие специали-

сты из прорабства № 4 во гла-

ве с ветераном строительного

производства J1. П. Карповой.
На протязкении всего года, еже-

месячно они обеспечивают по-

ложительные результаты, дела-

ют все от них зависящее — в

срок и качественно.

Н. ГОЛЕНКО,
председатель профкома
стройтреста № 63.

• У председателя испол-

кома Я. Я. Богданова состо-

ялась встреча с руководите-
лями ЖЭУ по вопросу благо-
устройства города, подготов-

ке детских площадок к зиме.

ф Состоялось совещание
по вопросу координации ра-

бот на строительстве здания

ГАИ. В работе совещания

приняли участие В. А. Ко.
ряпушев — заместитель на-

чальника областного управ-

ления ГАИ, В. Н. Баранов
начальник отдела дорож-

по-постовой службы област-
ного управления ГАИ, В. В.
Тимошин — начальник

Сланцевского отдела внут-

ренних дел, И. Г. Лободин
— управляющий строитель-
ным трестом № 63.

ф У первого заместителя

ТРУДОВЯЯ

СЛЯВП

Александра Ивановна
Петрова (на снимке) —

комплектовщица раскрой-
ного цеха фабрики «Моло-
дость». За десять лет ра-

боты в коллективе она хо-

рошо научила все тонкости

своей довольно сложной ра-

боты, постоянно перевыпол-
няет норму выработки и

всегда при хорошем качест-

ве, освоила смежную про-

фессию. В цехе говорят, что

Александра Ивановна — хо-

роший наставник.

УЛ. Телефон гласности

2 - 35-74
(работает по понедельникам с 16 до 17 часов)

В этой ситуации можно все

свалить на строителей, не по-

думавших о более надежном

фундаменте, но разве от этого

станет легче? Люди живут се-

годня, и сегодня хотят жить,

В наших болотистых местах

неимоверная сырость, особенно
в пору осенней распутицы и

весеннего половодья. Именно
эти два сезонные периода
очень остро ощущают на себе

? жильцы дома № 7 по улице

Жуковского, особенно на пер-
вых этажах. В это время под

их полами — настоящие водо-

емы. Гниют доски, половые пе-

рекрытия, о комфорте, домаш-

нем тепле и уюте говорить не
приходится. Как обычно бы-
вает в подобных случаях, бес-
конечные хождения по различ-

ным инстанциям ни к чему не

привели уже. в течение 5 с

лишним лет. Начиная от жи-

лищной конторы и кончая

председателем исполкома Я. Я.
Богдановым. Последняя ин-

станция — редакция газеты.

Именно сюда приходили жиль-
цы этого дома, сетуя на безвы-
ходность положения и равноду-
шие ответственных лиц. Но мы

тоже не боги, и можем лишь
попросить ответить на эти вон
росы тех же самых ответст-
венных людей. Вот что расска-
зала редакции исполняющая
обязанности начальника ЖКО
цементного завода Н. В. Жу-
равлева.

.— Нам известна эта ситуа-

ЗАВИТЫ НАСТОЯЩИЕ
И ’мнимые

ция, но ничего радикального,

к сожалению, сделать не мо-

жем. В периоды больших дож-

дей поднимается уровень грун-

товых вод. С ними совладать

не в силах.

— Нина Васильевна, разве

такое положение с момента

пуска дома в эксплуатацию?

— Да, с самого начала.

— А вы пытались хоть что-
то сделать?

— Откачивали воду, зама-

зывали щели, но ничего не по-

могает.

— И что теперь?

— Будем пытаться еще что-
то сделать, может быть, приду-

маем какие-то новые меры.
Жильцы дома № 7 по ул. Жу-
ковского не одиноки, такое же
положение в десятом доме, еще
в некоторых.

как и остальные, по-человече-
ски. Не верится в то, что

все возможности исчерпаны, и
руководству цементного завода

просто необходимо откликнуть-

ся на нужды жильцов этого

и других домов по улице Жу-
ковского.

В разряд искусственно соз-

данных проблем смело можно

поставить факт с доставкой
корреспонденции в поселок Со-
сновка. Газета уже выступала
по этому поводу. Раньше поч-
товый ящик был на каждом
из 48 домов поселка «Мебель-
щик», затем в один прекрас-
ный день их собрали в одно
место на конце поселка, и лю-
ди сейчас вынуждены совер-
шать ежедневные пятнадцати-
минутные прогулки за собст-
венной корреспонденцией. По-
является сразу логичный воп-

рос: кому легче пройти вдоль

поселка, одному почтальону

или сорока восьми человекам?
А там ведь есть пенсионеры,

инвалиды войны. Позвонил в

редакцию узнать, перемени-

лось ли что-нибудь за это вре-

мя, инвалид войны М. М. Ни-
кифоров, а мы, в свою очередь,

обратились за разъяснениями к

заместителю начальника рай-
онного узла связи О. II. Ва-
сильевой.

— Мы давно уже переводим

на такую форму обслуживания
многие поселки, деревни рай-
она. И нигде нет жалоб, толь-

ко претензии из Сосновки.

— А чем вообще вызвана

необходимость перехода на та-

кую систему обслуживания?
— Механизация труда поч-

тальонов.

— Ну раз жалобы только из

Сосновки, нельзя ли людям

там что-нибудь сделать?

— Мы недавно выезжали ту-

да, сейчас ищем место для

установки ящиков, куда лю-

дям было бы удобнее добирать-
ся из любого места, где-нибудь
в середине поселка.

Вот уж, действительно, идут

по линии наименьшего сопро-
тивления. В районном узле

связи эта линия носит назва-

ние «механизация труда». Каж-
дое ведомство всегда озабоче-
но лишь своими проблемами и

ь

(Окончание на 2-й стр.).

председателя горисполкома
Г. А. Тишкина прошло за-

седание жилищной комиссии
по рассмотрению списков
на заселение дома объедине-
ния «Ленинградсланец».

ф Проведено совещание с

главными энергетиками пред-

приятий города по обсужде-
нию перспективной схемы

теплоснабжения Сланцев,
выполненной институтом
Гипрокоммунэнерго. Схема
согласована.

ФУ 'заместителя председа-

теля горисполкома А. Г.
Парамоненко состоялось со-

вещание с руководителями
предприятий по вопросу о

долевом участии в финанси-
ровании городских мероприя-

тий, проводимых КСК.

© Проведено совместное
заседание постоянной комис-

сии по делам молодежи и по

делам несовершеннолетних.

ф Состоялась серия семи-

наров - практикумов по рус-

скому языку для учителей
3-х классов.

ф Прошел семинар для

руководителей школ по воп-

росу «Руководство и конт-

роль за начальным обучени-
ем» на базе средней школы

JV> 3, а также комплексная

проверка организации на-

чальной поенной подготовки

в средней школе № 2.

Тематическая проверка
уровня преподавания немец-

кого языка в районе осущест.

плена совместно с методис-

том Ленинградского област-
ного института усовершенст-
вования учителей Г. А.
Близученковбй. Оказана
методическая помощь руко-

водителям школ.

ф Отдел культуры горис-

полкома провел очередное

занятие народного универси-

тета для работников культу-

ры и искусства города и рай-
она. На занятии были рас-

смотрены вопросы: «Об уча-

стии учреждений культуры в

подготовке и проведении

выборов в Верховный Совет
РСФСР и в местные Сове-
ты народных депутатов».

По данному вопросу состоял-

ся ^интересный обмен опытом

работы клубных п библио-
течных работников. На за-

нятии выступил заведующий
идеологическим отделом ГК
КПСС В. М. Подоляко. Ра-
ботники культуры высказа-

ли ряд пожеланий в адрес

идеологического отдела ГК
КПСС.

Для участников семинара

был подготовлен работника-
ми объединенной районной

библиотеки и агиткульт-

бригадами отдела культуры

литературный вечер, по-

священный Игорю Северя-
нину.

О СОЗЫВЕ
ДВЕНАДЦАТОЙ

СЕССИИ
СЛАНЦЕВСКОГО

ГОРОДСКОГО
СОВЕТА

НАРОДНЫХ
ДЕПУТАТОВ

ПОВЕСТКА ДНЯ

1 . О плане комплексного
экономического и социально-

го развития района на 1990
год и выполнении плана

комплексного экономическо-

го и социального развития

за 1989 год.

2. О бюджете города и
района на 1990 год и об ис-

полнении бюджета города и
района за 1988 год.

Сессия созывается 14 де-
кабря 1989 года в 14 часов
в большом зале ДК горня,
ков.

Исполнительный комитет.
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Проект бюджета района на 1990 год
Проект бюджета района на 1990 год определен

по доходам в сумме 8200,5 тысячи рублей и по рас-

ходам 8800,5 тысячи рублей, то есть с превышени-

ем расходов над доходами (бюджетным дефицитом)
иоо тысяч рублей.

По сравнению с прошлым годом объем бюджета
возрос на 640 тысяч рублей.

Проект на 1990 год разработан, исходя из рас-

смотренных в облисполкоме проектов бюджетов
городов и районов области и проекта плана эконо-

мического и социального развития района на 1990
год.

Доходная часть проекта бюджета сформирована
из поступлений налога с оборота, платежей из при-

были предприятий и организаций, подоходного на-

лога с кооперативных, общественных организаций,
кооперативов и населения, и других поступлений.

Кроме перечисленных доходов в местный
бюджет поступают отчисления от реализации на
на территории района денежно-вещевой лотереи,

облигаций внутреннего выигрышного займа и плате-

жей по государственному страхованию.
Основной удельный вес составляют доходы от

социалистического хозяйства (порядка 60 процен-

тов от объема бюджета).
В связи с принятым Законом о государственном

предприятии (объединении) изменились взаимоот-
ношения с бюджетом хозяйственных организаций.
Теперь платежи от прибыли предприятий и органи-

заций союзного, республиканского и местного под-

чинения вносят в бюджет по стабильным нормати- ‘
вам, установленным на пятилетку. Размер их в
разрезе предприятий города составляет от 1 до 54 >

процентов.
В 1990 году налог с владельцев транспортных'/^

средств вновь будет зачисляться в доходы союзно-
го бюджета. Поступление этого вида доходов на
территории района составляет около 300 тысяч

рублей.
С изменением ставок государственной пошлины

на основании постановления Совета Министров
СССР от 25.10.89 г. № 894 поступление госпошлин
в бюджет значительно увеличивается по сравнению

с текущим годом.
Поступившие в бюджет района доходы направ-

ляются на следующие цели.

Большая часть средств — 84,8 процента в про-

екте бюджета предусмотрена на социально-культур-

ные мероприятия. Среди них расходы на народное

образование и культуру составляют 44,7 процента

и расходы на здравоохранение, социальное обеспе-
чение и физическую культуру — 40,1 процента.

Детские сады и ясли, школы всеобуча и вне-

школьные учреждения, учреждения культуры по-

полнятся инвентарем и оборудованием' на 252 ты-

сячи рублей. На капитальный ремонт учреждений
просвещения в целом планируется израсходовать

172 тысячи рублен.
С 1 января 1990 года на новые методы финан-

сирования и хозяйствования переходит центральная

районная больница и другие учреждения здраво-

охранения.

ИСПОЛКОМ ГОРОДСКОГО СОВЕТА
НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ ВЫНОСИТ

НА ОБСУЖДЕНИЕ ТРУДОВЫХ
КОЛЛЕКТИВОВ, ОБЩЕСТВЕННОСТИ И
ВСЕХ ЖИТЕЛЕЙ ПРОЕКТ БЮДЖЕТА

РАЙОНА НА 1990 ГОД

На осуществление мероприятий по хозрасчету

расходы на здравоохранение- планируются 3412 ты-

сяч рублей, в том числе на оборудование учрежде-

ний 162 тысячи рублей и капремонт 80 тысяч руб-
лей.

В районе функционируют два отделения соци-

альной помощи на дому одиноким, престарелым и

нетрудоспособным гражданам. На содержание

этих отделений в 1990 году будет израсходовано

29,2 тысячи рублей.
На народное хозяйство включены расходы в

сумме 1172,5 тысячи рублей или 13,3 процента об-

щего объема бюджета. В этой сумме на благоуст-
ройство: озеленение, освещение, очистку заплани-

ровано 400 тысяч рублей, остальные ассигнования

направляются на покрытие плановых убытков ком-

мунальных предприятий местного подчинения (во-
доканал, предприятие «Тепловые сети», банно-пра-
чечный комбинат).

Ассигнования на содержание органов управле-

ния запланированы в сумме 170,8 тысячи рублей.
Бюджет района включает в себя городской бюджет
и бюджеты семи сельских Советов. Расходы на

содержание учреждений, состоящих на сельских

бюджетах, на 1990 год определены в сумме 189
тысяч рублей.

Расходы по сравнению с текущим годом сокра-

тятся на 90 тысяч рублей, так как с переходом на

новый порядок хозяйствования с 1990 года расхо-

ды на содержание фельдшерско-акушерских пунк-

тов переданы с сельских на городской бюджет.
Перевод предприятий и организаций на полный

хозрасчет и самофинансирование требует перехода

к аналогичным экономическим отношениям и в тер-

риториальном аспекте.

Хозрасчетные взаимоотношения города со сво-

ими предприятиями и организациями возможны, ес-

ли сам город (район) представляет собой террито-

риальную хозрасчетную единицу, более того хоз-

расчетного партнера предприятий, обладающего
государственной властью по отношению к послед-

ним в рамках существующего законодательства.

Эксперимент по переводу города (района) на

полный хозрасчет и самофинансирование будет про-

водиться в 1990 году. В порядке подготовки для

его проведения исполком горсовета разрабатывает
основы экономического и финансового обеспечения
требований территориального хозрасчета.

Проект бюджета на 1990 год в ближайшее
время будет рассмотрен исполкомом горсовета и

внесен па утверждение очередной XII сессии горсо-

вета, которая состоится 14 декабря 1989 года.

Для обеспечения полного и своевременного фи-
нансирования предусмотренных бюджетом расходов

на 1990 год исполкомом горсовета разрабатывают-
ся мероприятия по изысканию дополнительных «£>■■
ходов для покрытия бюджетного дефицита.

В проект бюджета, возможно, будут внесены по-

правки, поскольку Верховный Совет РСФСР при

утверждении бюджета республики увеличил ассиг-

нования по ряду отраслей народного хозяйства.
Исполком горсовета.

ЗШТЫ НАСТОЯЩИЕ
И МНИМЫЕ

(Начало на 1-й стр.)
выгодами, нужды людей уоче-
му-то ставятся на последнее

место, .и вспоминают о них в

последнюю очередь. Нормаль-
но ли это?

Забота о людях всегда сопря-
жена с бюрократическими рогат-

ками, издержками. Любопытный
пример и этом отношении пре-

поднесли работники жилищного

управления СПЗ «Сланцы».
Позвонила в редакцию житель-

ница дома № 9 по улице Гага-
рина '1'. В. Дубова. В ее подъ-

езде уже год как разбито
крыльцо, да и во всем доме

такая ситуация. Неоднократно
обращались в ЖЭК. Бесполез-
но. Отделывались отговорками

— приедем, посмотрим, отре-

монтируем. Было это еще ле-

том. За это время ничего не

изменилось. Прояснить ситуа-

цию мы попросили старшего

техника ЖЭКа А. Н. Левина.
— Л в курсе. Но, к сожале-

нию, сейчас сделать мы ниче-

го не можем. Нет рабочих, бе-
тонщиков, материалов. Неод-
нократно обращались на завод

к М. М. Шилпной, но ничего

с места не двигается.

Звоним на завод инженеру

технадзора н капремонта М. М.
Шилиной.

— А у нас не было заявок

из ЖЭКа на этот дом. — Майя
Михайловна еще раз посмотре-

ла документы, уточнила. — Да,
точно не было, па этот год, и

на следующий тоже. Но я

обязательно выясню этот воп-

рос. В этом году уже поздно,

зима, снег, ничего не получит-

ся, а в следующем — обяза-
тельно. Включим в план буду-
щего года и отремонтируем.

Вот так. Надо же, какие не-

вероятные расстояния н уси-

лия должны пройти заявки

жильцов, чтобы быть услышан-

ными на родном предприятии.
Завод - гигант, ворочающий
миллионами, не в состоянии

отремонтировать банальные
крылечки у подъездов. Смеш-
но и тоскливо.

Идя навстречу пожеланиям

людей, горисполком и авто-

транспортное предприятие
установило для маршрутов 1а
и 6 заезд на улицу Ленина до

магазина «Сделай сам» с тем,

чтобы забирать оттуда в часы

«пик» рабочих сланцеперера-

батывающего и цементного за-

водов. Однако толком об этом

никто не знает, и мы попроси-

ли начальника отдела эксплу-

атации Г1АТП Т. В. Дуброви-
ну рассказать об этом новше-

стве.

- — Примерно с половины

седьмого до половины восьмого

пять автобусов маршрута 1 а

заезжают на ул. Ленина, с за-

вода «Сланцы» два автобуса с

15.45 до 17.25 также заез-

жают в новый микрорайон.
Аналогично шестой маршрут

цементного завода: три рейса
утром, один вечером. После
улицы Ленина идут автобусы с

обычными остановками, допол-

нительная — у цветочного ма-

газина. К сожалению, на об-
ратном пути движения нет

остановки возле магазина

№ 47, поэтому люди вынуж-

дены высаживаться у больнич-
ного городка, пересаживаться

на другие маршруты. Неудоб-
но, конечно. Однако новшест-

во пришлось но душе людям,

автобусы заполняются пол-

ностью.

Как выяснилось, неудобство
состоит еще и в том, что нов-

шество это — для «избран-
ных», остальные жители но-

вого, четвертого микрорайона
вынуждены по-прежнему доби-
раться до центра города н до

места работы пешком. Но се-

годня, к сожалению, пока еще

нет возможности сделать эти

рейсы постоянными, в течение

всего дня и всей недели. Сдер-
живают резервы автотран-

спортного предприятия.

Про очереди на спиртное на-

писано много. Толку, естест-

венно, никакого. Не помогает

и решение исполкома, ограни-

чивающее отпуск алкогольных

напитков в одни руки. По той
простой причине, что продав-

цы специализированных мага-

зинов заинтересованы в скорей-
шей реализации вина. Их не

волнует, подходит человек к

прилавку за одной бутылкой
или с рюкзаком. Продано —

и с плеч долой. Об .одном из

подобных фактов позвонил в

редакцию И. К. Масленников,
рассказавший, как в магазине

№ 42 одним продавали по 3
бутылки п руки, другие уже

уносили, сколько душа поже-

лает. Продавцы, что вполне за-

кономерно, отказались предоста-

вить ему книгу жалоб. Но
Масленников новость для нас

не открыл. Приди к любой
продаже спиртного, и впечат-

лений хватит на целую книгу.

Не иссякает поток жалоб,
претензий по поводу благо-
устройства территории нового

четвертого микрорайона. Соз-
дается. впечатление, что по-

рядка там не будет никогда,

сколько бы мы об этом ни пи-

сали. Постоянные застройки,
движения грузового автотран-

спорта, непролазная грязь —

конца этому не видно. Позво-
нила Т. В. Дмитриева из этого

микрорайона. Подход к буйоч-
ной невозможен, детская пло-

щадка не делается до сих пор,

хотя люди живут здесь уже

четвертый год, возле бани на

улице Горького — грязь. Тот
же самый набор жалоб в звон-

ках других жителей, в частно-

сти, Г. М. Дмитриевой с про-

спекта Молодежный, 13. Дмит-
риева поблагодарила админист-

рацию цементного завода за

то, что наконец-то в их дом

дали горячую воду и пар, за-

мазали швы, так что теперь

потолки н стены не протекают.

Но до благополучия и совер-

шенства все равно еще далеко.

Проложили бы на улицы пли-

ты -— невозможно пройти.
Много было хожено в испол-

ком, но, видно, мало у него

власти, чтобы воздействовать
па безответственных руково-

дителей, заставить их навести

порядок. Не хватает на ново-

стройках и телефонов-автома-
тов. Есть всего один — на

улице Шахтерской Славы. По
любому поводу приходится бе-
жать в центр города...

Проблемы, проблемы. Вся
жизнь из сложных проблем.
А ведь многих из них, как

видим, могло бы и не быть.

А. ЗИНОВЬЕВ.

НАВСТРЕЧУ ВЫБОРАМ

ДОСТОЙНЫХ
НЕ I A J1 О

Скоро пройдут выборы народных депутатов в местные

Советы. Горком партии через газету обратился к жителям

города высказать в анкете свое мнение, назвать возможных

кандидатов в народные депутаты. Это, на мой взгляд, очень

правильно — важно знать общественное мнение.

Я тоже хочу высказать свои предложения.

Особенно близко мне здра-

воохранение, и здесь, считаю,

за последние годы наступили

перемены в лучшую сторону.

Прошли выборы главного

врача, и хотя А. И. Малахов
молод, но многое уже успел

сделать. Строится новая по-

ликлиника, открыто геронто-

логическое отделение, внед-

ряются в ЦРБ новые формы
труда. И хотя врачебных
кадров не хватает, предпри-

нимаются все усилия, чтобы
улучшить медицинскую по-

мощь населению. Помощни-
ки у главврача молодые,

инициативные, такие, как

заведующий оргметодкабине-
том М. В. Васильев, В фи-
лиале ЦРБ очень ответст-

венно работает М. М. Латы-
шев. Вот таких людей, ду-

маю, можно выдвигать кан-

дидатами в депутаты.

Перемены в здравоохране-

нии, считаю, происходят и

потому, что этому много вни-

мания уделяет секретарь

горкома партии, депутат

горсовета Р. В. Хлебникова.
Добрые слова можно ска-

зать и в адрес горисполкома.

Председатель Я. Я. Богда-
нов, его заместитель Г. А.
Тишкин стремятся решать

больные для сланцевчан во-

просы, особенно бытовые. С
образованием ПО «Сланцы-
жилкомхоз» многие про-

блемы жильцов стали ре-

шаться оперативнее. Напри-
мер, в нашем доме плохо

шла вода. Я обратилась к

В. Л. Мещанинову, вскоре

пришли слесари и все сдела-

ли.

Или другой пример. Года-
ми мерзли люди в доме 18а
по улице М. Горького. Г. А.
Тишкин лично занимался

этим домом, нашли причине

плохого теплоснабжения, ус-
транили ее.

Мне нравится, что в пос-

леднее время в городе боль-
ше ведется работ по его бла-
гоустройству: асфальтируют-
ся, озеленяются улицы. И в

этом тоже заслуга исполко-

ма. Думаю, что руководите-

ли здесь на своем месте.

А вот в торговле положи-

тельных изменений не вижу.

В противовес могу привести

работу общепита: хотя здесь

трудностей немало, в том

числе и кадровых, но своей
вкусной продукцией коллек-

тив комбината сланцевчан

часто радует. И его руково-

дитель Г. И. Факторович
правильно реагирует на кри-
тику.

Одним словом, в нашем

городе немало достойных лю-

дей, которые могли бы вы-

полнять ответственные депу-

татские обязанности.

О. АНДРЕЕВА,
жительница города.

РЕОРГАНИЗАЦИЯ ПЕРВИЧЕН

Комсомольский телетайп

Бюро ГК ВЛКСМ приняло решение об объединении
учительской и ученической комсомольских организаций
СПТУ-257 в связи с их малочисленностью.
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Никто не заб ы т, и ничто не забыто

Несколько строк

о 191-й стрелковой

Многие годы я занимаюсь

изучением событий Великой!
Отечественной войны в Слан-
цевском районе. Обобщенных
литературных источников по

этой теме нет. Краеведы наи-

большее внимание обратили на

партизанское движение. И это

справедливо. Но в нашем крае

вели бои с врагом и регулярные
войска Красной Армии. Среди
них воины 191-й стрелковой ди-

визии.
Дивизия формировалась с

октября по декабрь 1940 года

под Ленинградом, и первое бо-
евое крещение приняла под

Нарвой 11 июля 1941 года в

оборонительных боях против не-

мецкого 41-го корпуса 4-й тан-

ковой армии группы войск «Се-
вер».

Командир дивизии Д. А.
Лукьянов вспоминает: «В кон-

це июня нам было приказано за.
нять оборону по восточному бе-

регу Нарвы — от Финского за-

лива до впадения в нее реки

Плгоссы. Задача: не допустить

высадки морских десантов про-

тивника. На правом фланге —

559-й стрелковый полк, прикры-

вавший направление Кингисеп-
па. Левее — 546-й полк В. П.
Якутовича».

Потерпев неудачу на Луж-
ском направлении, генерал Ре-
йнгард повернул свои дивизии

на Кингисепп и Веймарн. Здесь
враг встретил упорное сопро-

тивление воинов 191-й стрелко-

вой дивизии, 2-й дивизии на-

родного ополчения, курсантов

Ленинградского училища имени

С. М. Кирова. Вывший коман-

дир роты училища Василий Сер-
геев делится воспоминаниями:

«В ночь на 14 июля вернулись

разведчики и привели пленных.

По данным разведки и допроса

«языка» установили, что в де-

ревне Старополье сосредото-

чился передовой отряд против-

ника, и 14 июля немцы готовят,
ся форсировать Лугу».

В это время совершил налет

на врага в Старополье усилен-

ный батальон 546-го стрелко-

вого полка под командованием

майора Якутовича, который
удерживал деревню в своих ру-

ках в течение двух суток.

На Кингисепп, Веймарн рва-

лись через наш район две тан-

ковые и моторизованные диви-

ДИВИЗИИ

знн 41-го корпуса гитлеровцев,

имевшие до 40 тысяч солдат и
офицеров, 250 — 300 танков и

около 500 орудий. На 40-ки-
лометровом участке фронта чис-

ленность наших войск составила

15 тысяч человек с 90 орудия-

ми и 24 танками. Воины и опол-

ченцы вели бой в трудной об-
становке. Ю. Кринов в книге
«Лужений рубеж» пишет: «Ко-
мандиры и штабы теряли управ-

ление, бойцы оставляли пози-

ции и снова возвращались, с

винтовками наперевес шли па

противника. И только неверо-

ятным мужеством, отвагой, це-

ной больших жертв им удалось

остановить врага». Противник
топтался на берегу Луги целый
месяц.

О тех трагических днях, бое
у Монастырька рассказывают

ветераны 191-й стрелковой ди-

визии В. Я. Львов, О. С. Бара-
нов, проживающие в Сланцах.

Многое прояснила переписка
с ветеранским активом 191-й
стрелковой дивизии, музеем

СПТУ-7 города Тихвина' На
мой запрос любезно ответила

.4. В. Воробьева, прислав не-

сколько воспоминаний ветера-

нов дивизии и краткий боевой
путь соединения.

Это, я думаю, пригодится
товарищам, которые занимаются

конкретным исследованием бое-
вых действий полков дивизии и

нахождением могил героев вой-
ны на Сланцевской земле.

С. ПРОНИН,
краевед.

В дальних

деревнях

Где купить

лекарства?
Трудная проблема для боль-

ных купить лекарства. В апте-

ках их нет, а ведь они так не-

обходимы людям, страдающим

различного рода заболеваниями.
Многие жалуются на головные

боли, недомогание, сердечные

приступы, а вот облегчить стра-

дания совершенно нечем. И как

выйти из положения, тут уж
ничего не придумать. Лекарство
есть лекарство, и его ничем не

заменишь. Иногда, но очень

редко, поступают они и в апте-

ку деревни Старополье. Кто по-

ближе живет, еще успевает

кое-что приобрести для себя, а

как быть мне? Живу в деревне

Замошье, пока узнаю о привозе

и доберусь до аптеки, там уж,

как правило, ничего не остает-

ся. Мы помним, как раньше го-

ворили, что самое дорогое у
человека — это жизнь, а самое

дорогое у общества — это чело-
век. А теперь получается, что
даже и лекарствами обеспечить
людей не могут.

Да и в другом, если заболел,
то иди домой, потому что мес-

та могут не найти, вызвать ско-

рую помощь тоже проблема,
так как вызов выполняется

только врачом. А как вызвать

врача?

Вот, например, у меня жена

и средняя дочка находились в

больнице, дома оставалась еще
одна, младшая дочка. Время
подходило к полночи. Я стал

собираться на работу в ночь.

Дочка ейала, а я, чтоб было
потеплее, закрыл трубы в печи
и ушел. Когда вернулся, то по-
нял, что произошла беда, девоч-
ка угорела. Я не знал, что де-
лать, как ей помочь. Телефона
поблизости не было, до него на-

до два километра идти. Я побе-
жал в деревню Старополье к

фельдшеру Марии Петровне
Огурцовой прямо на квартиру.
Как только она услышала, что
угорел ребенок, бросилась на
помощь, осмотрела дочку, сде-
лала все необходимое, и потом
уже побежала вызывать скорую
помрщь. Снова пришла в мой
дом и сидела с ребенком до тех
пор, пока не приехала машина.

Прошло немало лет. Дети вы-
росли, а изменений произошло
па селе немного. И в моей про-
шлой ситуации можно оказать-
ся в любой момент. Никак не
могу понять: почему у нашего
врача В. А. Максимовой гоже
нет телефона на дому? Зато в
«пятиэтажках» они во многих
квартирах стоят. Разве это
справедливо? Где телефон не-
обходим, его не ставят.

Вот так и живем в деревень-
ках, ждем перемен к лучше-
му, только не знаю, дождемся

ли?

Н. СЕМЕНОВ,
житель деревни Замошье.

Ц ТО же отличает этот

коллектив? Стабиль-
ность кадров, высокий уро-

вень учебно-воспитательной
работы, хорошее качество

подготовки детей к школе.

По итогам социалистиче-

ского соревнования среди

детских садов города за

1988 год коллектив яслей-
сада № 10 занял первое ме-

сто. Дети здесь болеют на-

много меньше, чем в других

дошкольных учреждениях.
Большое внимание уде-

ляется нравственному и

эстетическому воспитанию.

Руководит детским садом

в течение этих 30 лет знаю-

щий, инициативный чело-

век, большой друг детей —

Любовь Алексеевна Василь-
ева. По натуре добрая и

ласковая, Любовь Алексеев-
на умеет владеть коллекти-

вом и добиваться высоких

результатов в работе. Мно-
го сил всегда отдавала она

общественной работе. Более
10 лет была заместите-

лем председателя профсоюз-
ного комитета гороно, пред-

седателем методического со.

вета. Л. А. Васильева на-

граждена знаком «Отлич-
ник народного просвещения

РСФСР», медалью «Вете-
ран труда».

А начиналось все в дале-

ком 1959 году. Практиче-
ски, детского сада, заведую-

щей которым была назна-
чена Л. А. Васильева, не

было. Было только неотре-
монтированное здание, без
всякого оборудования, ог-

ромное желание работать,
да несколько таких же мо-

лодых девушек. Это Р. А.
Петрова, Л. Д. Га ляп, Н. Е.
Панфиленок, М. Н. Тугова,
А. П. Копполова. Все прпш-

Юбилей
а

В эти ноябрьские дни

исполняется 30 лет дет-

скому комбинату № 10.
Он по праву признан од-

ним из лучших до-

школьных учреждений
нашего города. ji

гова и другие.
В детском саду дейст-

вуют две логопедические

группы, где у детей исправ-

ляют дефекты речи. Орга-
низует эту работу вместе с

воспитателями ■ логопед

И. Э. Сибуль.
В детском саду оборудо-

ван методический кабинет,
где имеются методические

разработки, пособия, разда-

точный материал, в том чис-

ле и изготовленный руками

педагогов. Картотеки помо-

гают воспитателям подгото-

виться к занятиям,

методкабинета —

воспитатель В. А.

Хозяйка
старший
Зайцева.

лось делать своими руками:

белить потолки, колоть дро-

ва, убирать мусор, шить Вкусно и питательно го

'""тпм!'. о 1Г.Г7Г, А Нтовят пищу повара II. В.
Шли годы. В 1972 годуП Яковлева, Ф. И. Л цен па.

сбылась долгожданная меч- 1 ! Белоснежное

та — детский сад переехал в ■' 1
новое типовое здание

'улице Гагарина. И снова за

кипела работа. Более 8 ты-

л в '. л белье п

IUi f if н °й, где
за ‘р^3айцева,

сяч детей в разное время

посещали детский сад.

Свою энергию, творческое

вдохновение отдает коллек-

тив детям, добрые и чуткие

люди трудятся здесь. У та-

ких педагогов, как Л. Д. Га-
лян, .’1. А. Алексеева, Р. А.
Петрова, Н. С. Кузнецова,
можно многому научиться.

Они умеют видеть в каждом

ребенке личность. О таких

людях говорят: «Сердце их

отдано детям».

Трудится с большой отда-

чей старшая медицинская

сестра М. Н. Тугова.
Более молодое поколение

воспитателей отличает по-

стоянный поиск, стремление

найти что-то новое, интерес-

ное и донести это до детей.
Таковы воспитатели .’I. В.
Федорова, В. В. Иванова,
Л. И. Васильева, Р. И. Ро-

постельное
приносят из прачеч-

де трудятся Г. И.
Н. Е. Панфнленок.

— С людьми, любящи, ми

свою профессию, детей, ин-

тересно работать, —• гово-

рит Любовь Алексеевна.

С большой благодар-
ностью вспоминают в дет-

ском саду о ветеранах тру-

да, ушедших на заслужен-

ный отдых из этого коллек-

тива. Это Т. А. Добыш,
А. П. Кузнецова, 3. В.
Теплова, К. М. Мороз.

Сейчас в детском саду

трудное время: капиталь-

ный ремонт, часть коллек-

тива временно переведена в

другие сады города./ Но не-

сколько групп действуют по-

прежнему. И как всегда, ма-

лыши встречают здесь ласку

и заботу.

Н. ЗАГОРОДНЮК,
методист гороно.

.

ПЕРВЫЙ СНЕГ. Фотоэтюд Юли Быстровой (школа № 2).

Мир

увлечений

Мы
переписываемся

Началось все с того, что я

очень увлеченно занимался био-
логией. Изучил опыт юннатов,

всевозможные материалы о жи-

вотных, проделывал многие

опыты. И однажды решил об-
ратиться на телевидение. В
повой информационно - музы-

кальной передаче для детей
« Марафон» прочитали мое

письмо. А через некоторое

время началось. Упакованные
пачки писем (всего их пришло

около 5 тысяч), и в каждом

письме — вопросы, вопросы,

вопросы. Скажу сразу, что

успел ответить на 1200 писем.

Ответить на. остальные поме-

шало то, что однажды ночью

в нашем доме произошел по-

жар, который уничтожил все...

Но поток писем не прекра-

тился,- Шли письма, но уже

с другим вопросом: «Что слу-

чилось? Срочно ответь!». Ког-
да я описал ребятам происшед-

шее, то они ужаснулись. И
можно сказать, что они не ос-

тавили меня в беде. А так

как все мои материалы «по-

гибли», то юннаты нашей стра-

ны помогли мне восполнить

все мои материалы. Присылали
фотографии, свои наблюдения.

Попытаюсь предельно кратко

сделать обзор нескольких пи-

сем, из которых вам станет яс-

но, почему создался наш клуб
и что побудило ребят стать

членами нашего клуба. Все
письма их можно разделить на

три категории.

Первая из них говорит о бед-
ности наших библиотек. И чего

греха таить, редко в них най-
дешь нужную нам литературу.

Да и человека, с которым мож-

но было бы поговорить о сво-

ем хобби, найти не легко. Но
об это.м лучше скажут вот эти

письма.

— Я долго искал литерату-

ру, но из того, что мне понадо-

билось, было очень мало опи-

сано.

(Днепропетровск. О. Кравцов).
— Я смотрела воскресную

программу «Марафон» и там

объявили, что ты можешь дать

интересные материалы. Я са-

ма очень люблю природу. И
увлекаюсь сбором материалов

о животных и растениях.

(Москва. Л. Петрова).
Вторая из причин — это не-

достаток в городах кружков,

юннатских станций «Юный на-

туралист».

— Давно мечтаю завести в

доме канареек, но не знаю, как

с ними обращаться! (Одесса.
Н. Козлюк).

А будь в школах какой-ни-
будь юннатский кружок, ду-

маю, что таких простых вопро-

сов у ребят не возникало бы.
Третьей причиной можно на-

звать недоверие родителей к

своим детям. Когда те просят

купить собаку или рыбок, то

(Окончание на 4-й стр.)



Мы
переписываемся

(Начало на ,1-ц с;гр,.).
те опасаются и, прежде чем

купить, призадумываются: ведь
если ребенку надоест, то при-

дется самим бегать с собакой
или ухаживать за рыбками. А
итого им не хочется!!! Эту
ситуацию очень хорошо описа-

ла в своем письме Елена Анд-
реева из Вильнюса:

— Я очень люблю живот-

ных, особенно собак и лоша-

дей, и поэтому хочу завести до-

ма собаку. Но мама не разре-

шает ее заводить, так как я

почти ничего не знаю про со-

бак, их воспитание и дресси-
ровку.

II вскоре пришло еще одно

письмо, которое мне запомни-

лось навсегда, потому -что с

этсцо письма и начал созда

ваться наш клуб, началась

дружба. Оно от И. Виноградо
вой из г. Долгопрудный. Од-
нажды я предложил ей органи-

зовать клуб для юннатов, она

с восторгом ответила: «Соглас-
на!».

После этого мы разослали

наши предложения ребятам. И
из всех городов посыпались

предложения и просьбы при-

нять их в клуб, который мы

назвали «Компаньеро». Первое
задание, которое выполнили
ребята, — это разведка эколо

гической обстановки в разных

городах. Далее .начали соби-
рать информацию о животных

и растениях, находящихся на
грани исчезновения, помогали

советом своим друзьям.

Например, Аня Федотова об-
ратилась к нам за консульта-

цией. -У нее заболели попугаи

от неправильного рациона и

сквозняков. Хорошо, что ре-
бята из «Компаньеро» вовре-
мя указали ее ошибки. Од-
ного из попугаев удалось спас-

ти. Теперь Ромка здоров, и
хозяйка не может нарадоваться

на своего питомца.
Аня взяла на воспитание со-

баку Ральфа в 198-4 году. Ре-
бята из нашего клуба помогли
советом Ане. Благодаря этому
в 1988 году Ральф получил
золотую медаль и диплом.

Хороший коллектив от клуба
«Цомпаньеро» есть у нас в
Целинограде. Наташа Акмагам-
бетова — его председатель.
Они проводят наблюдения, бе-
рут на учет все старые дере-
вья, сохраняют их.

В заключение хочется при-

вести отрывки из нескольких
писем, из которых вам станет
ясно, нужен ли наш клуб.

— Дело в том, что работаю
в детсаде. II хотела своим ре-
бятишкам создать живой уго.
лок. Хочу завести аквариум-
ных рыбок,’ но у нас в селе этим

никто не занимается. II узнать
что-либо мне не у кого,

(с. Речное, И. П. Степанова —

воспитатель).
Если вы не напишете,

то щепок пропадет. Я вас умо.

ляю, напишите..! (г. Болти. В.
Дехтяренко).

— Пишут тебе ученицы 9
класса. Просим тебя быть на-
шим консультантом по биоло-
гии, так как в этом году у нас
экзамены...

Думаю, что за этот короткий
отрезок времени наш клуб ус-

пел сделать многое. А самое
главное — сдружил ребят, по
мог найтн единомышленников.

10. ВОРОНЦОВ,
обществ, корр.

ИЗВЕЩЕНИЕ
Ветеранам войны и труда

горисполкомом выделено 179
талонов на трикотажные изде-

лия. Решением горсовета ВВнТ
талоны выданы 3-му микрорай-
ону для распределения по мес-

ту жительства.
Председатель совета И. М.

Десинов.
Место выдачи: ул. Партизан-

ская, 6а. Среда, пятница с 11
до 15 часов.

Антонине Ивановне
МАКАРЫШЕВОИ

В день Вашего юбилея при-

мите наши искренние пожела-

ния счастья, здоровья и всех

земных благ.
Коллектив СУ-322 треста

№ 63.

Екатерине Николаевне
РУМЯНЦЕВОЙ

Поздравляем с юбилеем. Же-
лаем здоровья, счастья и благо-
получия.

Коллектив котельного цеха

ТЭЦ СПЗ «Сланцы».

Редактор В. В. ИВАНОВ.

Телевидени е

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ. 30 НОЯБРЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

Фильм-концерт. 9.20 — Ступе-
ни. 10.50 — Детский час. 11.50
— «Асаф Мессерер». Док.
фильм. 15.30 — Религия и

общество. 16.00 — Киноочерк
о Народной Республике Бе-
нин. 16.20 — «Агро». Теле-
журнал. 16.50 — Танцы эпохи
Возрождения. 17.35 — Мульт-
фильм. 17.45 — В. Познер
представляет передачу «Фил
Донахью и дети». 18.45 — Се-
годня в мире. 19.00 — Власть
— Советам. 19.35 — О Сверд-
ловской киностудии. 21.00 —

Время. 21.50 — Международ-
ный фестиваль «Ступень к

Парнасу». 23.10 — Сегодня
в мире. 23.25 — Продолжение
телефестиваля «Ступень к

Парнасу».

00.50 — «Шерлок Холмс и

доктор Ватсон». X. телефильм.
2-я серия. Новости. Тысячеле-
тие русской художественной
культуры. Мы расстаемся, чтоб
встретиться вновь.

Вторая программа

8.00 — Гимнастика, 8.15 —

Уч. программа. «Секреты при-

роды». Альманах. 8.35, 9.35
— Природоведение. 4-й кл.

8.55 — Испанский час. 1-й год

обучения. 9.25 — «Поэт и ре-

волюция». Н.-п. фильм. 10.05
— Испанский язык. 2-й год

обучения. 10.35, 11.35 —

Физика. 8-й кл. 11.05 — Но-
вости. 11.15 — «Секреты при-

роды». Альманах. 12.05 —

«Где-то гремит война». Худ.
фильм. 3-я серия. 13.15 —

«Поэзия без слов». Док.
фильм. 13.45 — Родники.
17.00 — Новости. 17.10 —

«Никколо Паганини». Худ.
Фильм. 4-я серил. 18.20 —

АПК: опыт, проблемы, реше-

ния. Передача 2-я. 18.50 —

Мультфильм. 19.00 — Арена.
Часть 1-я. 20.00 — Спокойной
ночи малыши. 20.15 — Аре-
на. Часть 2-я. 21 .00 — «Время».
21.50 — «Анна на шее». Худ.
фильм. 23.15 — Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ, 30 НОЯБРЯ

9.05, 10,05 — Литература.
8 кл. 9.35 —Док. фильм. 10.35

— Док. ф. 10.55 — Мульт-
фильм. 11.05 — География. 6
кл. 11.25 — Киножурнал. 12.05
— Фильм-концерт. 12.20 —

Док. фильмы. 17.30 — Теле-
тайп. 17.35 — Док. фильмы.
18.05 — Мультфильм. 18.15 —

Киножурнал. 18.55 — За и

против. 20.15 — Телестанция
«Факт». 20.35 — Большой
фестиваль. 20.45 — Спорт,
спорт, спорт. 21.00 — «Вре-
мя». 21.50 — 600 секунд. 22.00

Реклама. 22.05 — Пятое
колесо.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ЧЕТВЕРГ, 30 НОЯБРЯ

(время указывается местное)

У. 00 — Программа передач.

9.05 — Фильм. 9.15 — Дет-
ский экран. 10.50 — «Большая
игра». 5-я серия. 11.55 —

Фильм. 15.00 — Телеинформа-
ция. 15.10 — Программа пере-

дач. 16.35 — Видовой фильм.
16.40 — Телефильм. 17.25 —

Телешкола. Природа. Лаплан-
дия. 17.55 — Телсшкола. Уга-
дай! 18.25 — Телешкола. Ба-
рабан! Барабан! 18.45 — «Ак-
туальная камера». 19.00 —

Кириллус Креэк 100. Юбилей-
ный концерт. I часть. 20.50 — .

Реклама. 20.55 — 01.02.03.
21.00 — «Актуальная камера».

21.30 — Угол зрения. 22.00 —

«Большая игра». 5-я серия.

23.05 — Новости. 23.15 —

Чемпионат СССР по баскетбо-
лу: Тартуский университет —

«Красный Аксай» (Ростов).

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 29
ноября — «Воры в законе».

Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 29

ноября — «Во бору брусни-
ка». (Две серии). Начало в

18.20, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ'
КОВ. 29 ноября — «Само-
званцы поневоле». (Две серии).
Начало в 17, 20 часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 29 но-

ября — «Корабль». (Две се-

рии). Начало в 19 часов 30
минут.

СЛАНЦЕВСКАЯ
ПЕРЕДВИЖНАЯ

МЕХАНИЗИРОВАННАЯ
КОЛОННА № 15

ПРОДАЕТ

по безналичному расчету

и за наличный расчет сле-

дующие товары: постель-

ные принадлежности, поло-

тенца, посудо-хозяйствен-
ные товары в ассортименте,

костюмы хлопчатобумаж-
ные 56 — 60 размеров; кос-

тюмы прорезиненные 52 —

54 размеров, брюки ватные

48 — 52 размеров, брюки бре-
зентовые 52 —54 размеров,

брюки хлопчатобумажные
48—52 размеров, плащи

брезентовые 50 — 52 разме-

ров, фартуки белые и

темные, фартуки прорези-

ненные и брезентовые, кол-

паки поварские, куртки по-

варские, кеды 38 размера,

перчатки резиновые, каски

защитные, автополог.

3—1

•

ДЛЯ СВЕДЕНИЯ
АРЕНДАТОРОВ

И СЕЛЬХОЗ-
КООПЕРАТОРОВ!

Сланцыагрокоопснаб име-

ет в продаже тракторы Т-
25. Ориентировочная цена

2500 рублей. Справки по

телефонам: 64-434, 2-22-73.

3-1

•
СЛАНЦЕВСК01Т

ШКОЛЕ № 6
срочно требуютс я

УБОРЩИЦЫ,
ГАРДЕРОБЩИЦЫ.

НА ЗАПРАВОЧНЫЕ
СТАНЦИИ

ПОСТУПИЛА
В ПРОДАЖУ

десульфатирующая до-

бавка «Иреаи-86» для свин-

цовых аккумуляторов. До-
бавка увеличивает срок

службы новых аккумулято-

ров в 2 раза и восстанавли-

вает старые аккумуляторы

до исходных номиналов,

улучшает хранение и запуск

двигателей в зимнее время.

При соблюдении техни-

ческих условии эксплуата-

ции аккумуляторов добавка
увеличивает срок их работы
на 3—4 года.

1

Стоимость «Иреан-86» 3
рубля 95 копеек.

3—2

СЛАНЦЕВСКИИ
ТАРОРЕМОНТНЫИ

УЧАСТОК

приглашает на работу

РАБОЧУЮ на участок ре-

монта картонной тары. 3 — 2

СЛАНЦЕВСКИИ
МЕХЛЕСХОЗ

закупает

шишки хвойных пород в

неограниченном количестве

(по цене: сосна— 39 копеек,

ель — 24 копейки за кило-

грамм) по адресу: п. Чернов-
ское — Черновское лесни-

чество, д. Выскатка — Вы-
скатское лесничество, д. Ов-
сище — Лососкинское лес-

ничество, д. Печурки — За-
гривское лесничество, ул.

Комсомольское шоссе, дом

17а — Сланцевское лесни-

чество. 3 —2

БЕСЕДСКИЙ СОВХОЗ-ТЕХНИКУМ
ПРОДОЛЖАЕТ ПРИЕМ

учащихся на заочное отделение до 15 декабря
1989 г. со средним образованием на III курс по спе-

циальности «АГРОНОМИЯ» и «ЗООТЕХНИЯ».
На III курс принимаются лица, имеющие атте-

стат зрелости или диплом о среднем специальном об-
разовании. Срок обучения 2 года 6 месяцев.

Зачисление в техникум проводится по результа-

там собеседования и конкурсу документов.

К заявлению с указанием избранной профессии
прилагаются: аттестат зрелости или диплом о сред-

нем специальном образовании, копия трудовой книж-

ки, заверенная руководителем хозяйства, медицин-

ская справка о здоровье, три фотографии 3x4 см.

Адрес техникума: п/о Беседа Волосовского рай-
она Ленинградской области.

Проезд в техникум: от Ленинграда с Варшавско-
го вокзала автобусом № 807 или поездом до ст.

Веймарн.
1-1

2—1

•
МЕЖШКОЛЬНЫЙ

УЧЕБНО-
ПРОИЗВОДСТВЕННЫЙ

КОМБИНАТ
ПРИНИМАЕТ

заказы от населения на

оформление машинописных

работ. Обращаться по ад-

ресу: ул. Кирова, дом 16.
Телефоны: 2-28-37, 2-10-79.

4—1

•

СРСУ-6
па постоянную работу

требуются

требуются
высококвалифицирован-

ные рабочие следующих

специальностей:
ГАЗОЭЛЕКТРОС ВАР-

ЩИКИ,
ПЛОТНИКИ,
ПЛИТОЧНИК,
ВОДИТЕЛЬ на автобус

«Кубань».

3—1

•

СЛАНЦЕВСКОМУ
ПРОТИВО-

ТУБЕРКУЛЕЗНОМУ

ДИСПАНСЕРУ

на постоянную работу
требуются

ПОВАР,
ПОСТОВЫЕ МЕД-

СЕСТРЫ,
ДВОРНИК.

3—3

ВНИМАНИЮ
АВТОЛЮБИТЕЛЕЙ

При Слапцевской нефте-
базе организован коопера-

тив «Автолюбитель», ока-

зывающий следующие услу-

ги населению:

техническое обслужива-
ние и ремонт автомобилей,

смена и доливка масел,

воды, тосола,

проверка давления и ре-

монт шин,

ремонт аккумуляторных
батарей,

смазка автомобилей,

медницкие, сварочные и.

кузовные работы,

проверка работы и регу

лировка систем двигателя

зажигания,

проверка и регулировка

давления на С. Д. и другие

различные виды работ.

Услуги оказываем по го

сударственным цепам.

Пользуйтесь услугами на

шего кооператива.

Кооператив «Автолюби-
тель».

3—2

Коллектив преподавателей
и учащихся Сланцевского ин-

дустриального техникума вы-

ражает глубокое соболезно-
вание Татьяне Григорьевне
Русановой, ее семье и родст-

венникам по поводу смерти

отца — ГРИГОРЬЕВА Гри-
гория Алексеевича.

Коллектив Северо-Запад-
ного СМСУ треста «Севзап-
металлургмонтаж» глубоко
скорбит по поводу безвре-
менной кончины АБДУРА-
СУЛОВА Рустама и выража-

ет соболезнование родным И
близким покойного.

Благодарим коллективы ком-

бината «Стройдеталь», завода

резиновых изделий, родных,

друзей, соседей за помощь в

похоронах нашего дорогого Бе-
кетова Василия Николаевича.

Жена, дети, внуки.

Гааета ведаете* а*
а*»р»вкам, средам, четвергам,

•ятаацам ■ сгМаташ

НАШ АДРЕС: 188540
—2-16-65; отв. секретарь

отдел культуры, быта, пк  ..   г   ,

2-86-68. Объявления принимаются с 9 до 18 часов в бухгалтерии
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